

## СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

ГОЛУНОВ Сергей Валерьевич	д.полит.наук, ведущий научный сотрудник Группы по исследованию проблем мира и конфликтов Национального исследовательского института мировой экономики и международных отношений им. Е.М.Примакова (ИМЭМО РАН)
ГУДЕВ Павел Андреевич	к.и.н., ведущий научный сотрудник Сектора международных организаций и глобального политического регулирования ИМЭМО РАН
ДЕЛАНУЭ Игорь (Франция)	заместитель директора аналитического центра «Обсерво» при Франко-российской торгово-промышленной палате, Москва
ДЕНИСОВА Татьяна Сергеевна	к.и.н., ведущий научный сотрудник, заведующая Центром изучения стран Тропической Африки Института Африки РАН
КОСТЕЛЯНЕЦ Сергей Валерьянович	к.полит.н., старший научный сотрудник, заведующий Центром социологических и политологических исследований Института Африки РАН
МИЗИН Виктор Игоревич	к.и.н., ведущий научный сотрудник Института международных исследований МГИМО-Университета; ведущий научный сотрудник Группы проблем информационной безопасности Отдела разоружения и урегулирования конфликтов ИМЭМО РАН
ОХОШИН Олег Валерьевич	к.и.н., старший научный сотрудник Центра британских исследований Института Европы РАН
РОЗЕНТАЛЬ Дмитрий Михайлович	к.и.н., заместитель директора Института Латинской Америки РАН
СТЕПАНОВА Екатерина Андреевна	д.полит.наук, ведущий научный сотрудник и руководитель Группы по исследованию проблем мира и конфликтов ИМЭМО РАН, профессор РАН
ФРОЛОВ Александр Владимирович	д.полит.н., ведущий научный сотрудник Группы по исследованию проблем мира и конфликтов ИМЭМО РАН
ЯСТРЕБОВА Алла Юрьевна	д.ю.н., профессор кафедры международного права Дипломатической академии МИД РФ

## ABOUT THE AUTHORS

DELANOË, Igor	deputy head, Analytical Center “L’Observatoire”, French-Russian Chamber of Commerce, Moscow
DENISOVA, Tatiana	Cand. of Sciences (History), lead researcher, head, Center for Tropical African Studies, Institute of African Studies, Russian Academy of Sciences (RAS)
FROLOV, Alexander	Dr. of Sciences (Politics), lead researcher, Peace and Conflict Studies Unit, Primakov National Research Institute of World Economy and International Relations (IMEMO), RAS
GOLUNOV, Sergei	Dr. of Sciences (Politics), lead researcher, Peace and Conflict Studies Unit, IMEMO
GUDEV, Pavel	Cand. of Sciences (History), lead researcher, Sector of International Organizations and Global Political Regulation, IMEMO
KOSTELIANETS, Sergei	Cand. of Sciences (Politics), senior research fellow, head, Center for Social and Political Studies, Institute of African Studies (RAS)
MIZIN, Victor	Cand. of Sciences (History), lead researcher, Institute of International Studies, MGIMO-University of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation; lead researcher, Group on Information Security Problems, IMEMO
OKHOSHIN, Oleg	Cand. of Sciences (History), senior research fellow, Center for British Studies, Institute of Europe (RAS)
ROZENTAL, Dmitry	Cand. of Sciences (History), deputy director, Institute of Latin American Studies (RAS)
STEPANOVA, Ekaterina	Dr. of Sciences (Politics), lead researcher, head, Peace and Conflict Studies Unit, IMEMO; RAS Professor
YASTREBOVA, Alla	Dr of Sciences (Law), professor, Department of International Law, Diplomatic Academy of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation